

RUTA DEL CONDE DRÁCULA DESDE LOS ÁNGELES MT-20509

Desde:

\$1,299.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
15	13		31-12-2025

DESTINOS: NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO





Itinerario

DÍA 01. LOS ÁNGELES? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de Los Ángeles para abordar vuelo con destino a Estambul. Noche a bordo.

DÍA 02. ESTAMBUL ? BUCAREST

Llegada y tiempo de espera para tomar el siguiente vuelo con destino a Bucarest. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 03. BUCAREST

Desayuno. Después del desayuno haremos un recorrido por la capital de la República de Rumanía. La ciudad se formó en la edad media alrededor de un mercado de cobre ("bakr" en el idioma local de aquella época) que se celebraba varias veces al año en este lugar en la orilla del río Dambovitsa. En el siglo XV Bucarest ya era una ciudad fortificada importante para toda la región. Durante nuestra visita panorámica de la ciudad veremos el bello Monasterio de los Arcángeles Miguel y Gabriel construido al lado de una posada que le debía sostener. Veremos también el Palacio del Parlamento Rumano, que es el edificio parlamentario más grande del mundo, el Arco de Triunfo y otras estructuras bellas y curiosas de la capital rumana. Alojamiento.

Sugerimos realizar las siguientes excursiones opcionales (no incluidas - con costo adicional).

"MUSEO DE LA ALDEA": El Museo Nacional de la Aldea "Dimitrie Gusti" o simplemente el Museo de Aldea es un museo etnográfico al aire libre presentando la vida campestre en la región que hoy día ocupa Romanía desde el siglo 17 hasta el siglo 20. Aquí se pueden ver más de 120 casas auténticas y más de 360 otros monumentos con más de 50,000 objetos tradicionales.

"BUCAREST DE NOCHE": Este tour ofrece la única oportunidad de ver las calles y los famosos edificios de la capital rumana impresionantemente iluminados.

DÍA 04. BUCAREST? SINAIA? BRASOV

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "LA CIUDAD DE SIGHISOARA Y LOS PUEBLOS DE BIERTAN Y VISCRI": Este viaje nos lleva directamente a la Edad Media. Entramos a la fortaleza de Sighisoara con sus calles de escaleras empinadas cubiertas y con la casa nativa del Conte Drácula, el vampiro más famoso del mundo. Veremos también la Torre del Reloj de Sighisoara y la Torre del Sastre. Biertan es uno de los famosos pueblos con iglesias fortificadas de Romanía. Construida en la Edad Media en lo alto de una colina la enorme iglesia está rodeada de muralla y preserva las construcciones curiosísimas como la Habitación de Los que Piden Divorcio. Los frescos dentro también cuentan historias inesperadamente interesantes de la vida local. Viscri es otro pueblo fortificado en la cordillera de los Cárpatos famoso por sus casas auténticas de los siglos pasados con sus paredes y murallas pintadas de blanco de donde viene el nombre Viscri – "Iglesia Blanca". Estos pueblos están incluidos en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO.

DÍA 05. BRASOV

Desayuno. Después del desayuno continuaremos nuestro recorrido en dirección a Sofía, la capital y la ciudad más grande de Bulgaria. Al llegar hacemos un recorrido por la ciudad. Siendo una de las ciudades más antiguas del mundo la ciudad de Sofía tiene tres niveles: la vida de hoy corre en el tercer nivel donde veremos la Catedral de San Alejandro Nevski, la plaza central, los edificios de la galería Nacional, Teatro Nacional y la Mezquita Banya Bashi. Visitaremos también el segundo nivel de la ciudad donde están las ruinas romanas y medievales. Alojamiento.

Por la noche sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "CENA CON ESPECTÁCULO DE DANZA FOLCLÓRICA TRADICIONAL BÚLGARA": Vamos a visitar uno de los restaurantes tradicionales más famosos de la ciudad con menú típico búlgaro, con música y baile folklóricos. Después de la cena volvemos al hotel.

DÍA 06. BRASOV ? SIBIU

Desayuno. Después del desayuno nos dirigimos a la ciudad medieval fortificada de Sibiu edificada en las orillas del Río Cibin. Los dos nombres provienen del antiguo nombre búlgaro Sibin que significa "Alborocido". La ciudad es famosa por los "ojos" en los techos de sus casas y por la iglesia fortificada en la parte más alta de la ciudad. Durante nuestro recorrido veremos también La Torre del Consejo, El Museo Nacional Brukenthal, El Puente de las Mentiras, la Plaza Antigua (Grober Ring), La Plaza Grande, La Catedral Luterana de Santa María y La Catedral de la Santísima Trinidad. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) a "PUEBLO DE HARMAN": El pueblo de Harmán (en búlgaro – era, un lugar plano y redondo donde tallaban el grano en el pasado), conocido también con su nombre latín de Mons Mellis – El Monte de Miel, es un destino turístico muy popular por preservar

Incluve:

Boleto de avión Los Ángeles - Bucarest / Budapest - Los Ángeles, Gastos personales y extras en los hoteles.

en clase turista.

2 noches de alojamiento en Bucarest.

2 noches de alojamiento en Brasov.

2 noches de alojamiento en Sibiu.

1 noche de alojamiento en Timisoara.

2 noches de aloiamiento en Belgrado.

2 noches de alojamiento en Zagreb.

2 noches de alojamiento en Budapest.

Régimen alimenticio indicado en itinerario.

Visitas según itinerario.

Guía profesional de habla hispana

Traslados los indicados.

Transporte en autocar turístico.

No Incluye:

Bebidas

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

Propinas

Impuestos de circulación, tasas hoteleras municipales: 60 euros

por persona (se pagan directo a la llegada)

Impuestos aéreos por persona

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-24 14:09:48.